

Me pareció muy idóneo este ejemplo de un proyecto emprendedor, es interesante los puntos que menciona la lectura como por ejemplo que resalta la historia del proyecto que quieren hacer y lo que conlleva a eso, también menciona sobre el lugar donde se construirá el proyecto algo que me parece muy importante porque así las personas se enteran de donde se ubicara tal estancia.

Hablando sobre la guardería que fue el ejemplo que se abarco en esta lectura, Pienso que no le quitaría nada ya que todo lo que ahí se menciona es de suma importancia saberlo, sin embargo yo si le agregaría algunas cosas, por ejemplo el que ahí menciona que ese proyecto se hace con la intención de ayudar a las madres trabajadoras pero el horario que ahí menciona me parece muy extenso por ende a las educadoras se les tendría que dar un sueldo mayor y a mi parecer creo que es muy poco la mensualidad que se les esta asignando a las madres que van a incorporar a sus hijos en dicha estancia, otra cosa que también agregaría y que ahí en la lectura no menciona es que para la seguridad de los pequeños y la tranquilidad de los padres, me parece importante que se agregara cámaras de seguridad por el bienestar físico de los menores, como al igual ahí solo menciona que esa estancia se conformara de educadoras y no menciona que habrá una cocinera para la alimentación de los pequeños, como al igual una enfermera para la salud de los mismos.